

# PAUL KEATING

- Former Prime Minister of Australia

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- China
- Globalisation
- Government
- Leadership
- Motivation
- Politics

Paul Keating adalah Perdana Menteri Australia dari 1991-1996. Keating menjadi Menteri Keuangan pada tahun 1983, posisi yang dipegangnya hingga tahun 1991. Peran ini membuat Bapak Keating melaksanakan reformasi ekonomi yang membantu ekspansi ekonomi Australia yang mencakup deregulasi progresif sektor keuangan, pelayaran dolar Australia, reformasi pajak ekstensif dan pembongkaran banyak hambatan proteksionis.

Pada Desember 1991 Keating menjadi Perdana Menteri dan memimpin ALP ke masa pemerintahan kelima bersejarah pada Maret 1993. Sebagai Perdana Menteri ia melanjutkan program reformasi progresifnya yang meliputi pembentukan Otoritas Pelatihan Nasional, skema superannuation nasional untuk memperbaiki tabungan nasional yang rendah dan reformasi pasar kerja dan pelatihan yang membahas masalah pengangguran jangka panjang Australia. Pemerintah Keating juga menerapkan legislasi Mabo yang bersejarah yang mengakui hak tanah masyarakat adat Australia dan pengenalan undang-undang yang memastikan perlindungan spesies yang terancam punah. Keating mengangkat proposal untuk reformasi konstitusi untuk menjadikan Australia sebagai Republik.

Selama masa jabatannya sebagai Perdana Menteri, Keating menetapkan skema tabungan swasta wajib Australia, yang dikenal sebagai superannuation, yang telah tumbuh dari \$ 40 miliar menjadi \$ 1 triliun selama dua puluh satu tahun sejak awal. Selama Perdana Menteri, Keating membentuk pertemuan para pemimpin APEC, bagian utama dari arsitektur politik di Asia-Pasifik.

Kebijakan luar negeri di bawah Pemerintahan Keating difokuskan pada kawasan Asia. Keating mengambil peran aktif dalam pembentukan APEC, forum Kerjasama Ekonomi Asia Pasifik, dan memprakarsai pertemuan para pemimpin tahunannya dengan komitmennya pada agenda perdagangan bebas regional.

Setelah kekalahan ALP pada Maret 1996, Keating mengundurkan diri dari Parlemen. Dia terus menaruh perhatian besar pada isu-isu nasional dan internasional yang dengannya dia dikaitkan dalam kehidupan publik. Dia sering berkunjung ke Cina dan kawasan Asia.

Buku Keating, *Engagement: Australia, berhadapan dengan Asia Pasifik*, yang meneliti tujuan dan pencapaian kebijakan luar negeri Australia selama masa jabatannya ketika Perdana Menteri diterjemahkan ke dalam bahasa Jepang dan ke dalam bahasa Cina untuk dipublikasikan oleh Akademi Ilmu Sosial Tiongkok. Dia adalah pembicara utama yang sering dicari di konferensi bisnis dan ekonomi internasional. Sebagai komentator politik ia menyumbangkan artikel ke surat kabar dan jurnal internasional yang membahas masalah internasional, ekonomi dan sosial.

Keating adalah pengunjung yang sering berkunjung ke Cina dan kawasan Asia dan menjadi pembicara utama yang dicari di konferensi-konferensi besar domestik dan

internasional. Dia adalah pembicara yang paling fasih berbicara dengan kekayaan pengalaman keuangan, politik dan diplomatik internasional dan wawasan kontemporer yang tajam dalam urusan global. Dia memiliki minat yang kuat dalam arsitektur, desain perkotaan dan musik.

Keating saat ini adalah Profesor Tamu Kebijakan Publik di University of New South Wales. Dia telah dianugerahi gelar doktor kehormatan dalam bidang hukum dari Universitas Keio di Tokyo, Universitas Nasional Singapura, dan Universitas New South Wales.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*